

## **Rede zur Direktkandidatur zur BTW2013 bei der AV Olpe (WK149) der Piratenpartei**

**Bastian Halbe**

Politik und Gesellschaft haben meiner Generation Lasten aufgelegt, die so schwer sind, dass sie uns erdrücken werden wenn wir nicht bald eingreifen.

Zu den ökologischen Problemen unserer Zeit wie Ressourcenknappheiten und Umweltverschmutzung, kommen auch noch die Tatsache, dass deutsche Souveränitätsrechte an die EU abgegeben werden und so Milliardenschwere Rettungsschirme aufgespannt werden können, die zwar alle bezahlen sollen, aber so wie sie jetzt bestehen niemandem nutzen.

Aber anstatt im Umkehrschluss in Bildung, und die daraus resultierenden gut bezahlten Arbeitsplätze zu investieren, werden blind immer weiter marode Banken und Länder unterstützt, obwohl jeder weiß dass wir das Geld niemals wiedersehen werden und es den Menschen auch nicht zugute kommt sondern den Banken.

Ich möchte ein Twitterzitat von Marina Weisband einbringen:

Mein Kind, wir waren solange damit beschäftigt Banken und Wirtschaft zu retten, dass wir ganz vergessen haben wofür sie überhaupt da sind

Weiterhin müssen wir uns und den Menschen auf den Straßen aber noch andere Fragen stellen:

Ist es richtig wenn Menschen bis zu 50 Stunden die Woche arbeiten und von ihrem Geld nicht leben können?

Dass die Schere zwischen Arm und Reich immer größer wird?

Dass Kinder in einem führenden Industriestaat wie Deutschland an Hunger leiden müssen?

All diese Probleme kommen nicht von ungefähr, sitzen die Übeltäter doch tatenlos in Berlin rum. Und wenn ich bedenke, dass all diese Ungerechtigkeiten auch noch in Hinterzimmern ausgeklüngelt werden, wird mir anders...

Eine Herzensangelegenheit ist die Abschaffung der Zeit- und Leiharbeit.

Wir müssen uns bewusst machen, dass Zeitarbeit kein Naturgesetz ist sondern verboten werden kann, damit Menschen keine Angst mehr vor dem nächsten morgen haben müssen.

Das Internet. Was die da Oben nicht verstehen, ist, dass das Internet uns neue Chancen gegeben hat. Nicht nur aus wirtschaftlicher Sicht, wobei wir nicht verhehlen wollen, dass Unternehmen wie Facebook und Twitter nicht gerade negativ für eine Volkswirtschaft sind. Nein, an der Vernetzung der Gesellschaft untereinander kann sich endlich jeder beteiligen. Der Austausch von Daten und Fakten kann auf leichtestem Weg in schnelle erfolgen. Der Weg hin zur vollständigen Informationsgesellschaft ist gepflastert.

Und diejenigen, die uns das nehmen wollen müssen in die Schranken gewiesen werden. Internetzensuren dürfen wir nicht hinnehmen. Heute hat jeder Teenager mit seinem Smartphone mehr Zugang zu Informationen als Bill Clinton zu seiner Amtszeit. Diese Möglichkeit dürfen wir uns nicht nehmen lassen, von niemandem.

Wir wollen und werden das nicht mehr hinnehmen.

Hauptziel Nummer 1 muss es sein, Demokratie wieder zur Stimme des Volkes zu machen, damit unkontrollierter Finanzkapitalismus, Eurowahnsinn, menschenunwürdige Löhne und Lebenssituationen, grobe Einschränkungen der Menschen und Bürgerrechte und die daraus entstandene Politikverdrossenheit abgeschafft werden und das System für heute und für alle Zukunft zu einem festen und stabilen Baustein für die Bundesrepublik Deutschland und eventuell für Europa und die ganze Welt sein kann.

Ich will in einem Land leben welches den Menschen das Recht zugesteht in Freiheit zu leben. Wir wollen gefragt werden wenn es um uns geht. Volksvertreter müssen wieder ein Teil des Volkes sein um in diesem Sinne auch entscheiden zu können.

Zum Schluss will ich noch festhalten, dass ich mir bewusst bin, dass wir gerade in unserer Region einen schweren Stand haben. Die CDU hat hier nach wie vor Monopol Stellung, doch wir haben die Möglichkeit dieses Monopol zu brechen. Vielleicht noch nicht bei dieser Wahl, doch die Menschen werden irgendwann erkennen, dass wir unseren Status Quo, den wir hier und jetzt in Deutschland haben nicht zu halten ist. Und dann werden sie erkennen, dass es einen eine Alternative gibt. Und die heißt Piratenpartei.

Danke